

Online-Tageszeitung für Baden-Baden und Umgebung. Neueste Nachrichten, Interviews etc. für Baden-Baden und Umgebung.

Radfahr-Initiative "STADTRADELN"

Landtagsabgeordnete Bea Böhlen macht sich stark für die Radler - "Chance auch für die Stadt Baden-Baden"



Beate Böhlen, Grünen-Landtagsabgeordnete aus Baden-Baden. Foto: goodnews4-Archiv

Baden-Baden, 03.01.2017, Bericht: Redaktion Die Initiative Radkultur des Landesverkehrsministeriums fördert Kommunen erstmals bei ihrer Teilnahme an der bundesweiten Aktion «STADTRADELN». Sie erhalten Zuschüsse für die Teilnahmegebühren.

Beim STADTRADELN können, wie bereits in Baden-Baden stattgefunden, Teams in den angemeldeten Kommunen in drei Wochen im Zeitraum zwischen Mai und September durchs Radfahren im Alltag Kilometer sammeln. Mit der Mitmachaktion sollen speziell Pendlerinnen und Pendler angesprochen werden, die mit dem Rad zur Arbeit fahren. Während der dreiwöchigen Aktionsphase buchen die Teams unter stadtradeln.de die klimafreundlich zurückgelegten Kilometer online über eine Datenbank. Vor Ort sollen möglichst die aktivsten Radler durch die Kommune prämiert werden.

Die Vergabe der Fördermittel für die Teilnahme erfolgt nach Eingang der Anmeldungen. Interessensbekundungen für die Förderung 2017 sind ab jetzt möglich. Die Stadt Bühl ist in diesem Jahr, im Jubiläumsjahr des Fahrrades, RadKulturgemeinde geworden, dafür herzlichen Glückwunsch.

In der Meldung wird Bea Böhlen zur Radfahr-Initiative zitiert: «Radfahren macht Spaß – die Aktion ist eine einfache Möglichkeit, 200 Jahre nach Erfindung des Fahrrades in Baden-Württemberg viele Menschen zum Radfahren zu motivieren und so einen Beitrag für saubere Luft und lebenswerte Städte zu leisten. Für die Stadt Baden-Baden kann dies der Einstieg in eine erweiterte Radförderung sein.»

Mehr: www.stadtradeln.de

Zurück zur Startseite und zu den weiteren aktuellen Meldungen.

Copyright © textBüro Baden-Baden